



MENSAJE DE CÁRITAS

Noviembre 2013

Ante los momentos difíciles que estamos viviendo, Caritas nos dirige un mensaje, reclamando un urgente cambio de sentido en el mundo que haga posible una justa distribución de la riqueza. Se hace necesario otro estilo de vivir en el que todo esté al servicio de las personas, otro estilo de vivir que no genere excluidos.

Cáritas nos recuerda que un mundo mejor es posible, con el compromiso de todos. Nuestra comunidad parroquial da muchas muestras de vivir en la senda que nos marca Jesús, de hacer suyo el estilo de vida de Jesús.

Pero no bajemos la guardia, recordad que este mundo mejor no es sólo cosa de los gobernantes o los economistas. Todos podemos y debemos hacer algo. Por eso Cáritas nos invita a poner en práctica la sencillez y la solidaridad, mediante el cual podremos mejorar la calidad de vida de los demás y la nuestra. No olvidéis aquel viejo y nuevo lema: **“Vive sencillamente, para que otros, sencillamente, puedan vivir”**.

La colecta de hoy se destina íntegramente a Caritas Parroquia y Arciprestal, para colaborar en la financiación de los distintos proyectos caritativos que desarrollamos en nuestras parroquias. Seamos generosos.

Gracias a todos.